

El Ejército refuerza su fe en el Caudillo para la misión que la Providencia ha puesto en sus manos

Y que está llevando a cabo con las excepcionales dotes que le adornan

Palabras del general Asensio ante las jerarquías militares, jefes y oficiales que fueron a felicitarle

Madrid, 4.—Con motivo de la festividad de San Carlos Borromeo, fiesta onomástica del ministro del Ejército, general Asensio, acudieron en la mañana de hoy a felicitarle a su despacho del ministerio del Ejército los altos mandos del Ejército y representaciones de todos los Cuerpos. En el salón de recepciones cumplieron a su Excelencia, el capitán general de la primera región, teniente general Saliquet; el subsecretario del Ministerio, general Barrón; jefe del Estado Mayor del Ejército, general García Valiño; todos los generales con mando, directores generales y altos funcionarios del Ministerio. El ministro del Ejército obsequió a los asistentes al acto con una copa de vino español. Al final, el general pronunció breves palabras.

Pruebas de una nueva locomotora

Pesa 201 toneladas y arrastra 400.000 kilos a una velocidad máxima de 100 Kms. hora

Avila, 4.—Ha llegado a la estación, a las 13.26, hora que tenía señalada, el tren de pruebas de vapor, con la máquina 2.221, que arrastraba un total de 400 toneladas, Salíó de Madrid a las once de la mañana y llegó a Avila a la hora en punto que tenía marcada, realizando perfectamente el viaje, según manifestaciones del presidente del Consejo de Administración de la R. E. N. F. E., don Eduardo Alfonso, que viajaba acompañando al subsecretario de Obras Públicas; director general de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera, señor Hidalgo; director general de la R. E. N. F. E., señor Rivero de Aguilar, consejeros de la misma e ingenieros.

Nuevo subjefe provincial del Movimiento

En la reunión celebrada ayer por el Consejo provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., tomó posesión de su nuevo cargo de subjefe provincial del Movimiento, nuestro querido amigo don Marcelino Esteban Collantes. La personalidad del nuevo subjefe es suficientemente conocida en Segovia, y bien reciente es su gestión en la Secretaría provincial del Movimiento, cargo en el que calladamente desplegó intenso trabajo, con el pensamiento puesto en los altos ideales que Franco encarna.

Acto inaugural del tercer curso de Milicias Universitarias

Fué presidido esta mañana por el rector de la Universidad Central

Madrid, 4.—En el paraninfo de la Universidad Central se ha celebrado esta mañana el acto inaugural de las lecciones teóricas del tercer curso de las Milicias Universitarias. Presidió el acto de la Universidad don Pío Zabala; el vicesecretario general de Secciones, camarada Valdés; el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Carlos Ruiz; el jefe nacional del S. E. U., Rodríguez de Valcárcel; el jefe de las Milicias Universitarias, coronel Alvarez Serrano, y los decanos de las diversas Facultades, y asistieron además profesores de la Universidad, representantes de las Escuelas especiales, jerarquías del S. E. U., jefes y oficiales de las Milicias Universitarias y alumnos de las mismas.

El general jefe del Estado Mayor Central y general subsecretario o, indistintamente, el general subsecretario y el general jefe del Estado Mayor Central, en la importancia de sus misiones y en la colaboración prestada, que lo ha sido con entusiasmo y pasión de servicio.

Alude después a determinados e inútiles trabajos de zapa de elementos que, enemigos de ayer, de hoy y de mañana, y aprovechándose del confusiónismo político que la guerra ha creado en el mundo, han llegado momentáneamente al suelo de España, este bendito suelo regado por la sangre de nuestros mejores, en la lucha que tuvimos entre lo espiritual y lo material. La reacción favorable de España ha sido inmediata. No sólo el Ejército, que por sus esencias está obligado a ello, sino la población civil ha prestado también su magnífica ayuda.

La tranquilidad mía, añadió, des cansa en nuestra unidad, que es base de la disciplina y de nuestra fortaleza. El Ejército refuerza su fe en el Caudillo, para la misión que la Providencia ha puesto en sus manos, misión que está llevando a cabo con las excepcionales dotes que le adornan, en estos difíciles momentos que atraviesa el mundo.

FRACASAN LOS ATAQUES SOVIETICOS CONTRA LA CABEZA DE PUENTE DEL DANUBIO

En Prusia Oriental progresan los ataques alemanes en el sector de Goldap

Guerrilleros yugoeslavos han ocupado Perast

Comunicado alemán. Cuartel General del Führer, 4 (5 tarde).—En Macedonia, nuestras tropas libran duros combates con formaciones búlgaras que atacan en numerosos sectores. Progresan nuestras operaciones ofensivas en el Alto Morava occidental. Los ataques soviéticos contra la cabeza de puente de Dunafoeldvard, en el Danubio, fracasaron rotundamente. Fuerzas blindadas y granaderos rechazaron, después de duros ataques, los ataques de cierta enviguarda enemigos efectuados en la línea ferroviaria de Szolnok, al Sureste de Budapest. Los bolcheviques que atacan al Noroeste de Ung-

var, en una longitud de diez kilómetros, apoyados por carros, no han podido lograr más que una brecha insignificante. En Prusia oriental progresan uno de nuestros propios ataques efectuados en el sector de Goldap, a pesar de la tenaz resistencia de los soviets. En Curlandia ha disminuido la violencia de los ataques enemigos al Sureste de Libau. Por el contrario, en el sector de Autz los bolcheviques prosiguieron sus intentos de ruptura, apoyados por carros y potente artillería. Todos sus intentos fracasaron, gracias a la resistencia encarnizada de nuestros granaderos. Algunas brechas han sido eliminadas.

En Finlandia septentrional, nuestros movimientos de despegue continúan de la forma prevista. El enemigo ha continuado sus ataques aéreos contra la población civil de la comarca situada en la orilla izquierda del Rhin, y arrojó, con pocos aparatos, bombas sobre Munich, Viena y Berlín. Al Este de Ibar, han proseguido los combates con la misma intensidad que los días anteriores. Todos los ataques del enemigo fueron rechazados y violentos combates se desarrollan en las montañas de Golak, a más de 1.200 metros de altura. En el sector de Kaumanev, los combates prosiguen con tenaz encarnizamiento por ambas partes. En el valle de Streunitz, nuestras tropas rechazaron al enemigo en encuentros cuerpo a cuerpo. Nuestra D. C. A. derribó ayer dos aviones enemigos. Fuerzas aéreas bombardearon importantes objetivos especialmente en el sector de Kaumanev. Nuestros cazas sostuvieron combates aéreos con el enemigo. Uno de nuestros aparatos fué derribado, pero su dotación logró salvarse.—Efe.

Comunicado del mariscal Tito. Londres, 4 (5 t.).—Los guerrilleros yugoeslavos han ocupado Perast, pequeña ciudad situada a orillas de la bahía de Kotor, según anuncia el co-

GRECIA, HA SIDO TOTALMENTE LIBERADA

Las últimas retaguardias alemanas han cruzado la frontera servia

Cuartel general aliado en el Mediterráneo.—Grecia está totalmente liberada, según comunican los pilotos de reconocimiento de la R. A. F., que han efectuado vuelos sobre los territorios situados al Norte y Noroeste de Salónica, sin haber podido descubrir rastro alguno de los alemanes en retirada. Las últimas retaguardias germanas cruzaron, al parecer, la frontera con Servia el jueves por la noche.—Efe.

Referencia alemana. Berlín, 4 (5 t.).—Del comunicado de hoy: En Italia central han sido rechazados los ataques norteamericanos al Oeste de Imola. También fracasaron los intentos británicos de atravesar el Ronco al Este y al Noroeste de Forlì. La isla de Calchi, al Oeste de Rodas, ha sido limpiada de tropas enemigas. Bajas alemanas en Italia. Cuartel general aliado en el Mediterráneo, 4 (5 t.).—Las bajas sufridas por los alemanes en Italia desde la penetración aliada en Cassino, son 194.000, según ha declarado el general Alexander.—Efe.

Comunicado aliado. Cuartel General aliado en el Mediterráneo, 4 (5 t.).—El comunicado oficial del día de hoy dice: Italia: No se señala más que actividad de patrullas. Balcanes: Continúan las operaciones de nuestras patrullas en dirección a la frontera griego-yugoeslava. Aire: A pesar del mal tiempo, que limitó el número de vuelos, una pequeña formación de aviones atacó objetivos industriales en Alemania y

factoriamente el ritmo del desembarco de suministros en la isla de Walcheren. Durante la primera fase de las operaciones de desembarco, buques de Su Majestad apoyaron a las fuerzas de tierra mediante bombardeos de los cañones y posiciones enemigas, y los desembarcos pudieron efectuarse con éxito a pesar del intenso fuego artillero alemán. Al Norte de Oudenboch, hemos ensanchado nuestra cabeza de puente sobre el río Mark. Al Noroeste de Oosterhout, las dos cabezas de puente establecidas anteriormente se han fusionado en una sola y nuestras tropas han avanzado hasta las cercanías de Odenhout, a pesar de la encarnizada resistencia alemana.

Al Sureste de Aquisgrán, los caza-bombarderos apoyaron directamente a las fuerzas de tierra, atacando tropas y tanques enemigos. Nuestras fuerzas han ganado algún terreno al Sur de Mossenack y han penetrado en la ciudad de Schmitt, a dos millas al Sudoeste. Hemos ganado más terreno en el sector de Baccarat, donde ha sido rebasado el pueblo de Eherer. Al Este de Rentremont, nuestras tropas han desencadenado un ataque en los Vosgos y han ganado terreno contra fuerte resistencia. En los Alpes, varios pueblos situados no muy lejos de la frontera italiana, han sido conquistados sin gran resistencia.—Efe.

COMUNICADO ALEMÁN. En la isla de Walcheren y en el Bajo Mosa, nuestras tropas oponen una resistencia encarnizada a los ataques anglo-canadienses apoyados por la aviación y carros. Al Noroeste de Roosendaal y cerca de Oosterhout, se libran duros combates con las fuerzas enemigas que han conseguido infiltrarse en nuestras posiciones. Al Sureste de Helmond ha sido rechazado el ataque de los ingleses, que perdieron varios carros, y el de los norteamericanos que habían avanzado desde sus posiciones de partida. Más al

CIENT MIL TONELADAS DE BOMBAS LANZADAS SOBRE ALEMANIA EN UN MES

La potencia aérea de la Luftwaffe es la cuarta parte que en 1940, y la de la R. A. F. es 25 veces mayor

Hull, 4 (6 t.).—El ministro del Aire, sir Archibald Sinclair ha declarado en esta ciudad que el potencial operativo de los bombarderos de gran acción de la Luftwaffe es solamente la cuarta parte de lo que era en Junio de 1940, mientras que el mando de bombardeo de la R. A. F. dispone de un tonelaje casi veinte veces mayor que en aquel tiempo y que las fuerzas armadas norteamericanas tienen en el Oeste y en Italia una potencia análoga a la de la R. A. F. En los seis últimos meses, dijo también el ministro, la R. A. F. ha arrojado igual peso de bombas que en todos los meses anteriores de la guerra. Las cien mil toneladas de bombas lanzadas sobre Alemania en Octubre último superaron con mucho al peso de todas las que desde que empezó la guerra arrojaron los alemanes sobre

Austria, Cazas y caza-bombarderos atacaron las comunicaciones en el valle del Pó, en Yugoslavia, en Albania y un aeródromo en las cercanías de Zagreb. No han regresado dos aparatos aliados. Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron ayer unos 300 vuelos.—Efe.

COMUNICADO ALIADO. Cuartel General aliado en el Mediterráneo, 4 (5 t.).—El comunicado oficial del día de hoy dice: Italia: No se señala más que actividad de patrullas. Balcanes: Continúan las operaciones de nuestras patrullas en dirección a la frontera griego-yugoeslava. Aire: A pesar del mal tiempo, que limitó el número de vuelos, una pequeña formación de aviones atacó objetivos industriales en Alemania y

Sureste, la lucha continúa por algunas localidades, desde la frontera de Lorena al Sur del canal que une el Rhin y el Marne, hasta el sector de los ataques enemigos efectuados en varios puntos. En la carretera de Rimermont a Gerardmer, formaciones francesas abrieron algunas brechas insignificantes, después de ser rechazadas varias veces. El fuego concentrado de todas nuestras armas hizo fracasar un ataque enemigo realizado por importantes fuerzas blindadas en el frente situado al Sureste de Dunquerque. La defensa antiaérea ligera de Lorient ha hundido dos buques de guerra enemigos e incendiado otros. Ante Saint Nazaire, nuestros trabajos de reconocimiento volaron varios fugios blindados enemigos y avanzaron 30 kilómetros al Oeste de su posición en territorio ocupado por tropas norteamericanas.

Petiot ha declarado que mató a 6 personas en los sótanos de su casa

Londres, 4 (5 t.).—Nuevos informes que enlazan al doctor Petiot con sectores de la «Gestapo», promueven el caso del «Barba Azul», uno de los más sensacionales procesos que actualmente se ven en la capital francesa, según comunica el enviado especial parisino del «Daily Mail». Petiot, añade, ha declarado ahora a la Policía que, efectivamente, mató a seis personas en los sótanos de su casa pero que todas ellas eran alemanas malofrancesas, y que le dió muerte para favorecer al Movimiento de resistencia como agente secreto que espiaba a los traidores galos en el Cuartel general de la «Gestapo».

Todavía no ha sido esclarecida la relación que existió entre Petiot y la «Gestapo»; pero, desde luego, el doctor figurará como testigo principal ante los Tribunales que juzgan los casos de traición, añade el periódico citado. Se ha comprobado el doctor Petiot, utilizando el nombre de capitán Enrique Valery, actuó como agente de Investigación de la F. I. desde el 27 de Septiembre pasado. Nadie sospechó su verdadera identidad.—Efe.

El resultado de las elecciones presidenciales en Norteamérica

Será radiodifundido por emisoras europeas. Londres, 4 (5 t.).—Por primera vez, los radiooyentes en Europa podrán conocer los resultados de las elecciones presidenciales norteamericanas, radiodifundidos desde emisoras europeas, cogiendo las ondas siguientes: 1.500 metros, 373 metros, 307 metros, 285 metros, 267 metros y 261 metros.

